## Docentes de Enfermería celebraron el día del amor y la amistad



Con alegría y entusiasmo los educadores del Departamento de Enfermería de la Universidad de Pamplona celebraron el día del amor y la amistad por medio de una entrega de regalos y un almuerzo que se organizó en la sede de la Ips Unipamplona.

La festividad comenzó con las palabras de la docente Siaolis Patricia Gómez quien como una muestra de afecto compartió un poema escrito por Jorge Luis Borges a su amigo de toda de la vida. Luego de esto se hizo la entrega de regalos de amigo secreto, y posteriormente se sirvió el almuerzo conformado por una ensalada de piña, pollo con vegetales, arroz integral con ajonjolí, pan y postre. Todo esto realizado por los mismos docentes para compartir con sus colegas y amigos. Al finalizar se repartió una torta genovesa y chocoramitos.

Este tipo de eventos sirven para integrar a la comunidad que trabaja cada día para que el Enfermería Unipamplona sea uno de los mejores programas académicos del país. La Directora Judith Patricia Morales, les desea a todos un feliz día de amor y amistad.